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Protokoll der noon.ch Sitzung vom 30. Juni 2011 
 
 
 
Teilnehmer 

 
Anwesend:  Adrian Plattner 

Doris Eckstein 
Klaus Glashoff 
Adrian Riedo 
James Glattfelder 
Nicole Steiner (Sitzungsleitung & Protokoll) 

 
Entschuldigt:  Pascal Fischer 
 

 
 
Traktanden 
 
1) Update Projekte 

a) CFH 
b) SADRAG 
c) SHRADDHA 
d) GYAN JYOTI 
e) ST. ELIZABETH 

 
2) Harmonisierung der Zahlung an die Projekte 
 
3) Organisatorisches 

 
 

1. Update Projekte 
 
a) CFH  
Adrian Riedo: Es wurde soeben eine Anfrage nach dem Statusbericht rausgeschickt, 
ansonsten läuft das Projekt. 
 
b) SADRAG  
Sabine & Dominic sind nicht anwesend – kein Update 
 
c) SHRADDHA 
James: Im Moment findet kein Kontakt mehr statt, Anil hat sich nie mehr gemeldet. Die letzte 
Zahlung wurde im Frühjahr 2010 getätigt.  
Offene Frage an alle: Wie weiter?  
Der Verein einigt sich darauf noch einen Versuch zu starten. Falls keine Rückmeldung mehr 
kommen sollte, wird der Ausstieg aus dem Projekt SHRADDA erwägt. 
 
d) GYAN JYOTI 
Nicole: Aufgrund von Unklarheiten in der Kommunikation mit Amita haben wir erst zu spät 
erkannt, dass NATURE ein Problem mit der FCRA Nummer hat. Wie sich heraus stellt, kann 
die NGO im Juli 2011 nur 100'000 Rs. entgegennehmen. Die klärende Antwort von Amita ist 
seit Tagen ausstehend, man einigt sich darauf Amita telefonisch anzugehen, sollte sie sich 
bis Mitte Juli nicht gemeldet haben. Die Überweisung der 1. Tranche 2011 hat gemäss 
Budgetplan vor dem 1. Juli stattgefunden. 
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e) ST. ELIZABETH 
Klaus: Die Spenden wurden überwiesen, das Projekt läuft soweit 

 
 
2. Harmonisierung der Zahlung an die Projekte  

 
Die Harmonisierung der Zahlungen an die Projekte soll auch ohne PPM noch dieses Jahr 
stattfinden.  
Adrian bittet alle POs beim nächsten Meeting einen Überblick über die vereinbarten 
Zahlungstermine / Tranchen zur Hand zu haben. 

 
 

3. Organisatorisches  
 
a) Der Jahresbericht 2010 wurde erstellt, Adrian bittet alle Mitglieder, insbesondere die POs 

um Durchsicht, Feedback und Input bis Mittwoch 6. Juli 
b) Theres Hügli noch nicht eingebunden (solange CiviCRM noch nicht live ist) 
c) Doris bringt die Idee eines projektbezogenen Kommunikations-Forum auf. Es wird ein 

Pilot mit NATURE (Nicole/Amita) aufgesetzt und getestet 
d) Der Jahresevent findet am 23. Juli Nachmittags/Abends statt, nähere Infos werden folgen 
e) Das nächste noon-Meeting findet voraussichtlich am 4. August statt 
 
 

4. Beschlüsse  
 

‐ Das Protokoll vom 07.04.2011wird genehmigt 
 
 
5. Pendenzenkatalog  

 
‐ Adrian: Abklären ob ein Handlungsbedarf seitens Statuten etc. besteht, weil nun neu 

Ambassadoren die Rolle eines PO übernehmen 
‐ Adrian: Jahresbericht 2010 versenden 
‐ James: CiviCRM live bringen  
‐ Alle: Verträge sichten um beim nächsten Meeting einen Überblick über die vereinbarten 

Zahlungstermine / Tranchen zur Hand zu haben 
‐ Doris & Nicole: Kommunikations-Form Pilot  

 


